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VERBAT,E DEL 03 GIUGNO 2OX5

L'anno 2015, il giorno 03 del mese di Giugno si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15, i1

Consiglio della II Circoscrizione gíusta convocazione del Presidente Tomaselli prot. n" 410689 del

21.05.2015, per discutere gli argomenti allegati di cui agli O.d.G.

Presiede la seduta i1 Fresidente Tornaselli il quale a1le ore 09,30 chiama 1'appello.

E'assistito dalla Esperto Contatrile D.ssa Giovanna Lotà.

Redige il verbale l'Istr. Arnrn.vo Salvatore Mattaliano.

Sono presenti i seguenti Consiglieri: Cardella, Colletti, Duminuco, Giocaliero, Guaresi, Inzerillo, La Va11e,

Sala, Savoca e Scarlata.

11 Presidente, verificato il quorum strutturale dichiara aperta la seduta e ricorda che oggi i1 Consiglio è

stato riconvocato per procedere con i lavori di surroga del Consigliere A. Vella, deceduto, con il Síg.

Danieie Favata, naturalmente previo esame dei requisiti di eleggibilità nonché di eventuali cause di

incompatibilità e relativa convalida, ma verificata 1'assenza de1 Sig. Favata e quindi f impossibilità di potere

procedere con i lavori di surroga, i1 Presidente annuncia che dopo le comunicazioni rese ai Consiglieri

chiederà un supporto tecnico alla posizione organizzaliva per capire come procedere corettamente per fare

ripartire il Consiglio.

11 Presidente comunica che a causa del decesso de1 Cons. Vella è necessario prowedere immediatamente

alla ricomposizione della Commissione in cui quest'ultimo risultava inserito. Quindi, sentito il parere dei

Capigruppo ed in sintonia con tutti i Consiglieri della II Circoscrizione, il Presidente pone in votazione 1a

presa d'atto cla parte del Consiglio in merito alla nuova composizione delle Commissioni. Perlanto il

Consiglio decide all'unanimità dei presenti di confermare gli attuali componenti de1la 1" e 2o Commissione

e di ridurre da 6 a 5 il numero dei componenti della III Commione mantenendone gli attuali e non

modi ficando alcun assetto istituzionale.

I1 Presidente, detto questo, dà notizia che clopo tanta insistenza sono arrivati in ufficio trenta biglietti

entrata presso 1a Fiera del Meditenaneo, ne spetteranno due per ogni Consigiiere e si è pensato, per

volesse farlo, di omaggiarli ai dipendenti della circoscrizione.

Il Presidente passa alle comunicazioni eci elenca alcune note pelenute in presidenza:

o Note pervenute dall'Area Tecnica de1la Riqualificazione Urbana e de1le Infrastrutture, avente per

oggetto: Richiesta intervento urgente per ripristino e sistemazione cedimento del marciapiede di Via

M..Marine, 667 e Rifacimento manto stradale Via sperone, prossimità civ.86;

o Note pervenute dalla RAP, avente per oggetto: Richiesta lavaggio e disinfezione cassonetti 2o

circoscrizione, interventi dt derattizzazione - disinfestazione in diverse vie della 2o circoscrizione,

richiesta spostamento cassonetti in C.so clei Mi11e -P.zza Scaffa;

e Note perenute dalla AMG Energia, dove informa: che, f impianto d'iiluminazione del diadema deila

Madorurina di Via M. Marine non rientra nei compiti del1'Azienda, che i tecnici hanno effettuato un
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intervento sull'impianto di pubblica illuminazione di C.so dei Mi1le civ.436, che è stato-,;.fatio, unlri I
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intervento di riparazione in Cortile Padovani, che è stato programmato un intervento di sostìi#gnF::.::;
di atmature e apparecchiature non funzionanti in diverse Vie deila 2o Circoscrizione, che è stato

programmato un intervento di ripristino dei punto luce di via Galleftr,279;

o Nota pervenuta dall'Area della Partecipazione, Decentramento, Servizio al Cittadino e Mobilità,

avente per oggetto: Richiesta realizzazione spartitraffico con New Jersey tnP.zzaTorrelunga;

r Nota pervenuta dall'Area c1eil'lnnovazione Tecnologica, Comunicazione, Sport e Ambiente, avente

per oggetto: presenza di rifiuti di varia natura abbandonati presso laYia Enrico Piraino.

I1 Presidente, fìnite le comunicazioni ritoma al secondo punto dell'ODG, surroga del Consigliere Vella,

(causa decesso) e come già detto subito dopo l'apertura del Consiglio, chiede supporto agli ufhci
competenti e alle ore 11,30 comunica ai Consiglieri di avere pariato col Dott. Maneri, comuricandogli

lamancata presenza del Sig. Favafa nella seduta odierna. Pertanto, non avendo potuto procedere alla

surroga e convalida del nuovo Consigliere, il Fresidente dà mandato agli uffici circoscrizionali di

predisporre urgentemente la comunicazione dell'accaduto al servizio coordinamento e per conoscenza a1

Segretario Generale, al fine di potere nel più breve tempo possibile essere messo nelle condizioni di

raggiungere il plenum dei Consiglieri assegnati alla seconda Circoscrizione. Quindi non potendo

procedere alla votazione di alcun Atto Deliberativo il Presidente dichiara chiusa la seduta.

Il Segretario
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Il Presidente

Tomaselli


